

Blog2 : HIDALGO, Texas

Bonjour à tous,

Que des gens heureux! Tous sont finalement arrivés pour le premier voyage New-West à l'international, non sans pépins. Nos derniers arrivants sont entrés après un arrêt prolongé à Memphis, stoppés par la neige, la poudrière, les routes très glissantes.



Les québécois sont contents quand les conditions de ski sont bonnes. Les voyageurs, un peu moins...

Le 9 janvier : tous sont là. Nous sommes dispersés sur le terrain, mais on trouve le moyen de se regrouper pour un 4 à 6, une partie de dés ou de cartes, ou encore des projets de retour via la Louisiane... D'ailleurs, dès le mercredi, les 32 participants sont présents à l'apéro au site de Michel B. et Pierre M.

L'esprit d'équipe commence à s'installer, chacun y allant son anecdote, son expérience, ses affinités, ses connaissances...



de

C'est d'ailleurs à ce moment de joie et de partage que certaines rumeurs naissent !!! Il paraîtrait qu'Alain C. soit un peu malhabile : comment déplacer une chaise en renversant le verre de vin de Louiselle... Yves aurait les genoux amochés : ronds ! Au point que tous s'informent de sa tête le lendemain... Ne cherchez pas à comprendre... Paul M. aurait fait une trentaine de voyages d'eau pour remplir ses réserves... ayant oublié de fermer sa valve de vidange... Richard C. qui lance un appel au secours sur le walkie-talkie, ayant oublié son passeport mexicain : pas de papier de toilettes quand tu en as vraiment besoin... Ah ! Les rumeurs...!

Puis on finalise la question des permis. Les derniers arrivés passent la frontière pour aller à l'immigration chercher leurs papiers (visas et véhicule). Tous plus UN ! Richard y fait son deuxième voyage, tellement il a aimé l'ambiance. À sa première visite, il avait oublié son certificat d'enregistrement...

Il y a plein d'activités au camping. Les 95% de québécois semi permanents ont même un club social et sont fort bien planifiés : tournois de ci ou ça, joutes de ci ou ça, repas, bingo, etc. Comme nous sommes invités, notons le « show » de Danielle et Yves au bingo du lundi : 5 victoires en 15 tours !!! Les jaloux taisez-vous... Et le prix de participation au tournoi de pétanque : dame Roseline.

Puis le jeudi, les membres du Club s'organisent à leur tour. Certains se regroupent pour une visite, doublée d'un arrêt au Refuge des oiseaux. D'autres (24) se rendent dans la ville de

Progreso, au Mexique. Danielle et moi faisons partie de ce groupe. Encore une belle expérience : d'abord, quand on entre au Mexique à pied, personne ne pose de question et nous ne montrons pas notre passeport !!! Nous traversons un pont enjambant le Rio Grande et nous pénétrons au Mexique comme on entre dans un magasin...



Emblème du Mexique Poste frontière



Mais Progreso : SPÉCIAL !!! On a l'impression d'entrer dans un immense marché aux puces : des boutiques, kiosques, sollicitations, vente trottoir à n'en plus finir et ce sur une distance incroyable. On a marché pendant plus d'une heure (avec des arrêts ici et là), sans atteindre la fin. Avec un retour identique. Ce qui est le plus marquant, il y a une pharmacie et un dentiste à toutes les deux bâtisses. Un nombre inimaginable. Et des sollicitateurs qui vous offrent ces services, carte d'affaire à la main, au point d'en être étourdissants !!!

Mais l'objectif principal de cette virée : un dîner au restaurant Angel, fortement recommandé. On nous y place les 24 ensemble. Un musicien agrémente le repas et crée une superbe ambiance. Ça crie, ça chante, ça tape des mains... le party est « pogné ». Et bon anniversaire Carole ! Pour vous donner un exemple : on a pris un plat de crevettes à deux, deux bières, deux Margarita, +plus deux offertes à Carole, pour un total de 15 \$ US... Tous sont sortis heureux et fort comblés.



Et c'est le retour. La traversée du pont a quelque chose de bien particulier. Sous le pont, des femmes crient sans arrêt, sollicitant de l'argent et tendant la main... Pathétique ! Quelqu'un du groupe a eu cette réflexion impressionnante : on dirait les personnes près des barrières dans les camps de concentration en sollicitation d'une bouchée de pain... Oui ! Pathétique !

Puis nous arrivons au vendredi 13. Une rencontre est planifiée pour 13H13 à la salle numéro 13. Présage à de l'information et au plaisir. Nos guides nous donnent les dernières directives pour le départ de lundi. Il n'y aura qu'un patron : Pierre Blais. Puis à 14H30, un spectacle de magicien,

en privé : le meilleur qu'on ait vu, ami de Luc Langevin...Il nous tient en haleine pendant plus d'une heure, rires et émerveillement inclus. S'ensuit une rencontre de Club, les mises au point finales, jusqu'à 16H30.

Le samedi, la fébrilité s'installe assez intensément. Là on réalise : 2 dodos avant le départ... Plusieurs vont faire les dernières courses. Tous sont en décompte. Et ce soir, nous participerons tous au « souper patate ». Quel délice !!! Et quelle surprise de voir une patate aussi grosse...



« Lâche pas la patate, mon homme, lâche pas la patate »

Personne ne s'est plaint, et il semble que tous aient bien aimé. Et l'accueil a été particulier : un couple, masqué, méconnaissable, un pirate et sa douce... devinez selon la photo...

Sylvia et Don Miguel El Blanco



accompagnés de Paulo Arafat

Arafat ! Sorti de sa tombe... Paul sort de ce corps... Excellent souper, excellent service, soirée fort bien animée, tout est parfait. Et il ne faut pas oublier la participation de nos membres : Jean-Pierre qui fait la vaisselle, Jean-Pierre (encore lui !!!) qui gagne le moitié-moitié... Jean-Pierre qui danse comme un pro, madame Lise a « la chance » de l'avoir.



« Lavez, lavez... »

Soirée dansante et jeu du transport de patate « entre les fesses »...



« Ce qui donne des impressions de constipation... »

Puis les gens quittent au fur et au fil du temps, sommeil demandant...

En ce dernier jour avant le grand départ, tous se préparent allègrement : on a vraiment hâte !

Une dernière petite mésaventure pour clore ce Blog 2 : comment se perdre avec un GPS. Jean-Pierre C. s'est rendu au poste frontalier pour faire une course qui devait simplement être à quelques pas du camping... Encore un travail à faire, nous lui viendrons en aide.

Yves C. pour le Mexique mur à mur.

2017-01-15